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Manmin TV(Fundador & Presidente de la Junta Directiva: Rev. Dr. Jaerock Lee; Presidente: Anciano Boaz Lee) 
participó en la Convención y Exposición de NBR No. 66 celebrada en el Centro de Convenciones de Gaylord 
Opryland, Nashville, TN, EE.UU. desde 7 al 10 de Febrero de 2009. Seis mil cristianos programadores y reporteros 
de más de 30 países diferentes asistieron y trescientas exhibiciones fueron mostradas. 
La cabina de Manmin TV ganó mucho interés de las personas, presentando DVDs mostrando las obras poderosas de 
Dios e introduciendo los libros del Dr. Jaerock Lee y las Aguas Dulces de Muan. Y la cabina fue visitada por muchos 
invitados especiales, incluyendo al Dr. Frank Wright, Presidente de NRB (Programadoras Nacionales Religiosas), 
Harvey Thomas CBE, Presidente de FEB (Fraternidad Europea de Programadoras), Arnold Enns, Presidente de 
COICOM (Confederación Iberoamericana de Comunicadores Cristianos y Medios de Comunicación, Rev. Igor 
Nikitin, Presidente de TBN-Rusia & RBN-Rodnoy, y el Dr. Mikhail Morgulis, Presidente de la Fundación de la 
Diplomacia Espiritual. 
Durante esta convención Manmin TV extendió su campo de la radiodifusión cristiana con la promesa de la 
cooperación con GMTN (Cadena Televisiva de Música Evangélica), IBN (Red de Radiodifusión islámica), FSFM de 
EE.UU., Heaven TV 7 de Finlandia y la Vision Heaven TV de Noruega. 

‘Manmin TV’ una Emisora Cristiana Difundiéndole Evangelio al Mundo Entero 
Participa en la Convención y Exposición de NRB No. 66

La versión en inglés del Libro del Dr. 
Jaerock Lee ‘El Poder de Dios’ publicado 
por Guardian Publishing House of 
Essence Communications(la Casa de 
Publicaciones Guardián de la Esencia) de 
Canadá se convirtió en un tema caliente. 
Una famosa compañía de revisión de 
Canadá “All Books Review(Revisión 
de Todos los Libros)” designó ‘El 

Poder de Dios’ como el libro de este mes en Febrero de 2009. ‘All Books Review’ 
escribieron en la esquina de la reseña del libro revisado que este libro ha jugado la 
parte de un maestro despertando a ambos, Cristianos y no cristianos con la palabra 
de Dios. Este trabajo está lleno de muchos datos médicos y fotografías de casos de 
sanidades de manera que las personas cínicas no pueden refutar.” 
Recientemente ‘All Books Review’ escogió unos cuántos libros del Dr. Jaerock Lee 
como el mejor libro religioso del mes – El Mensaje de la Cruz y El Cielo I en Julio 
y Agosto de 2008, Mi Vida Mi FE I en Diciembre de 2008, y El Cielo II en enero 
de 2009. 

‘All Books Review’ de Canadá  
‘El Poder de Dios’ como el Libro Religioso del Mes

La Iglesia Ida Manmin fue transmitida 
en la televisón Asahi Nagano, una de la 5 
compañías de radiodifusión más grande 
de Japón. A las 6:55, en febrero 23, la 
presentación del ministerio de artes de la 
Iglesia Ida Manmin se introdujo en los 
programas populares juveniles llamado 
“Muchu-Muchukko.” Los chicos danzan 
por niños que son de 4 a 7, danzas de 
adoración de los niños por estudiantes de escuela primaria, danza poderosa de 
adoración por estudiantes medios y de secundaria, y la danza especial por el grupo 
de Danza Arco Iris apareció en el programa. Es muy raro para una Televisora esté 
en el aire filmando y transmitiendo el ministerio de una iglesia en Japón. 
En Diciembre pasado la Asahi Nagano TELEVISIÓN decidió transmitir las 
actividades de la misión de la Iglesia Ida Manmin cuando fueron impresionados 
por la actuación del “Corea – Japón Festival de Artes Tradicionales” llevado a cabo 
bajo el auspicio de unas cuantas programadoras de Televisión incluyendo a la Asahi 
Nagano TELEVISIÓN, el periódico Mainichi, y el Periódico Sinshu. 

La Iglesia Ida Manmin fue transmitida por 
la Televisión Asahi Nagano en Japón 

  Desde las columnas de las series del Dr. Jaerock Lee 
 “El Camino” llevada en El Diario Joong Ang  

Una Vida Fiel 

Los grandes padres de la fe registrados 
en la Biblia no solamente tenían una 
fuerte fe, sino que eran también fieles 
en sus vidas personales. Por ejemplo, 
David, como pastor, protegió a sus 
ovejas de los leones y los osos con el 
riesgo de su vida (1 Samuel 17:34) 
No era una diversión para tal joven 
tales curiosidades acerca de muchas 
cosas el mirar el rebaño sentándose 
sólo en el campo. Pero él realizó todo 
sus deberes y cuando él fielmente 
sentó el fundamento de su vida, Dios 
le permitió a él llegar a ser rey sobre 
el rebaño. ¿Cuál es su deber 
en su vida? No 
importa qué es, 
haga lo mejor de 
usted; este es un 
buen fundamento 
para sus éxitos en el 
futuro.  

Dios ahorró mi vida cuando yo dependía de Él con la fe 
aunque había menos de 1% oportunidad de recuperación 
sin la cirugía. El 10 de diciembre de 2007 yo estaba en 
China. De repente yo me sentía tanto incómodo en mi 
barriga y no podría digerir propiamente. Por la noche 
del día siguiente la barriga empezó a inflar causándome 
el tanto dolor. Se sentía como uno de mi órgano estaba a 
punto de estallar. Yo no podría dormir toda la noche con el 
dolor severo. 

“Lo que está equivocado con mi cuerpo?” 
El 12 de diciembre yo fui al hospital por la evaluación y 

me diagnostiqué con la apendicitis. El doctor recomendó 
a mí una cirugía porque el apéndice parecía casi listo para 
estallar. 

 
Tocando y la Voz Clara era Parecida 
Pero yo no quise una cirugía ni siquiera en esta situación 

urgente. Era porque cuando yo viví en China que yo me 
había sanado de muchas enfermedades incluso el disco 
en la espina y cervical vertebral y vértigo a través de la 
fe y obediencia al evangelio de santificación. Y yo creí 
fuertemente que Dios también me sanaría este tiempo 
que porque yo había dado testimonio de que cualquier 
enfermedad podría sanarse por el poder de Dios a través 
de La oración del Dr. Jaerock Lee. “Ciertamente Dios me 
sanará. Yo me sanaré definitivamente por la oración de 
Dr. Lee.” El dolor se puso aun más peor y yo no podría 
respirar bien. Yo rápidamente visité la página Web de la 
Iglesia Central Manmin. Pero yo no podría encontrar ‘ni 
siquiera la oración para el enfermo debido al dolor severo, 
y en cambio yo recibí la oración grabada por teléfono en 
el Sistema de la Contestación Automatizado. Después de 
la oración, yo manejé acostarme pero todavía no podría 
entrar en el sueño profundo debido al dolor. En ese 
momento yo oí una voz. “La apendicitis ni siquiera no es 
una enfermedad.” Parecía la voz de un hombre y era dulce 
y claro. Yo era sorprendido y yo abrí mis ojos, pero nadie 
estaba alrededor de mí. Yo todavía tenía el dolor, para que 
yo bebí el Agua Dulce de Muan con la oración. 

“Usted se morirá a menos que usted se 
opera inmediatamente.” 

El 16 de diciembre, mi pastor y algunos obreros de 
la iglesia me visitaron porque ellos no me habían visto 
durante unos días e incluso el domingo. Ellos vieron mi 
lado inflado rojo y negro y me dijeron que parecía muy 
serio y yo tenía que ir al hospital. La próxima mañana yo 
fui al hospital y conseguí la inspección de ultrasónica. 
El doctor no podría encontrar lo que el problema era 
inmediatamente. Así que yo regresé a la casa de mi 
misionero. Mi cuerpo entero se sentía muy frío y mi lado 
correcto estaba hinchado tan alto como diez centímetros. 
Cuando el misionero puso el pañuelo en mi parte enferma, 
el dolor parecía marcharse, pero yo perdí la conciencia 
debido al dolor severo. Cuando el misionero oró para 
mí con el pañuelo, yo me desperté. El próximo día el 
misionero le preguntó al doctor de mi situación y el doctor 
dicho que si yo me saliera sin cualquier tratamiento la 
inflamación extendería al hígado y ese podría llevar a la 
muerte. Así que el misionero me devolvió al hospital. 
El resultado de la comprobación médica era muy serio. 
Mi apéndice ya fue estalló. El lado estaba hinchado y se 
dañaron los riñones y algunas partes del hígado también. El 
médico dijo que él nunca había visto a tal un paciente serio 
y yo me moriría si yo no recibí la cirugía inmediatamente. 

Si yo perezco, yo perecerá. 
Pero yo nunca quise depender de este mundo. El profeta 

Daniel nunca tuvo miedo aun cuando él se tiraría en el 
foso del león por la parcela mala de personas malas. Así, él 
guardó su fe en Dios y Dios era mucho impresionado por 
su fe y lo protegió completamente. Así que yo pensé que 
si yo llamo el Dios Padre ‘omnipotente’ pero confío en el 
mundo para resolver mi problema, entonces yo no podría 
juzgarme para tener la verdadera fe sino yo deshonraría 
Dios. Yo dí prisa para ponerse mi ropa y salir del hospital 
antes de que ellos me obligaran que me quedara. Yo 
regresé a la casa del misionero y me acosté poniendo el 
pañuelo en mi barriga. Mañana por la madrugada, una cosa 

sorprendente pasó. Se parecía a alguien estaba tocando 
mi barriga de noche y yo tuve noticias los sonidos hechos 
estallar de nuevo y de nuevo de mi barriga. Después yo 
comprendí que el sonido era el trabajo de Dios con Sus 
manos de curación. Dios consideró y me sana cuando 
yo determiné “Si yo perezco, yo perecerá.” y totalmente 
dependía de Él con la fe. Alrededor de 3 por la tarde yo me 
sentía muy más ligera. Y siempre que yo bebiera el Agua 
Dulce de Muan, mi líquido de orina se puso limpio como 
si todo el tóxico estaba goteando fuera. Parecía que alguien 
estaba limpiando cosas sucias que habían extendido en el 
abdomen. Alrededor de 8 por la tarde yo me relevé y yo 
me sentía como volar en el aire. El día siguiente yo podría 
caminar y podría venir a casa. Ahora yo soy muy saludable 
como yo nunca hubiera estado enfermo antes. Este 
testimonio de mío se presentó a la 5 Conferencia Médica 
cristiana Internacional por WCDN (La Red Mundial de 
Medicos Cristianos) en Noruega en mayo, 2008. Yo oí que 
mi caso de curación había sorprendido a muchos médicos 
que estaban asistiendo a la 5 conferencia de WCDN. 

Un día que un pastor que puede ver las visiones 
espirituales explicó a mí cómo Dios trabajó para sanarme. 
Dios lavó mi abdomen primero con el agua de vida y 
entonces quitó las cosas sucias a través del espacio de 
espíritu como un agujero negro. Entonces me recordaron 
una grabación del Libro de Éxodo. Dios partió el Mar Rojo 
en dos y formó un espacio especial entre las aguas para 
que el Israelites pudiera cruzar el mar seguramente. Incluso 
hoy Dios abre los mismos espacios espirituales a través 
de Sus sirvientes poderosos y nos permite experimentar 
este espacio espiritual. Doy toda la gloria a Dios viviente 
que me sanó con Su poder asombrando. Y doy mi cordial 
gracias al Señor que ha confirmado la autenticidad de la 
Biblia y me ha llevado tener la verdadera fe a través de Sus 
trabajos poderosos. 

Yo llamo el Dios 
omnipotente “Padre.” 

Yo ejecuté el riesgo de mi 
vida sólo ser sanado de mi 

enfermedad por la fe. 
¡Dios me sanó de mi 

enfermedad de 
Su manera! 

Diaconisa Haeoak Choi casi estaba antes de la muerte 
con la apendicitis aguda pero completamente confió en 
Dios y se sanó milagrosamente. 

  El diagnóstico 

1) la apendicitis 
    aguda 
2) el absceso 
    alrededor de 
    la apendicitis 
3) desordenó el  
    intestines  

La nota de doctor: 
el 18 de diciembre 

Antes de la Oración 

(el 18 de diciembre de 2007) 

El cuadro muestra 
los intestines son 
todos limpian y no hay 
ninguna apendicitis. 

El 13 de febrero de 2008 
El tejido hipodérmico 
en el lado derecho 
está limpio y normal 

Después de la oración 

El 30 de enero de 2008 
El tamaño de ambos los riñones 
es normal 
El dentr de los riñones está limpio 
y el borde entre el riñón derecho y 
el hígado está claro

Sucio en la piel del riñón derecho 
El borde entre el riñón derecho y el hígado no está claro 
El tejido hipodérmico en el lado derecho se puso más 
espeso 
(El derecho: 3.4 centímetro; Izquierdo: 2.0 centímetro) 

El CT muestra la huella 
de ser la inflamación 
severa en el derecho 
allí pero ahora normal. 

La evaluación actual
(el 4 de febrero de 2009) 

  Si Ud. cree, 
  Ud. verá 
  la gloria de Dios! 

NOTICIAS MANMIN  El Ministerio de Manmin 

        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
EN LATINOAMéRICA(PERú)
(CENTRO DE MISIóN MANMIN)
TEL: 511-265-3692

e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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“y los cimientos del muro de la ciudad estaban adornados con toda  
 piedra preciosa. El primer cimiento era jaspe; el segundo, zafiro;
 el tercero, ágata; el cuarto, esmeralda; el quinto, ónice; el sexto, 
 cornalina; el séptimo, crisólito; el octavo, berilio; el noveno, 
 topacio; el décimo, crisopraso; el undécimo, jacinto; el duodécimo, 
 amatista.” (Apocalipsis 21:19-20)  

Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee

Los doce cimientos del muro de la ciudad 
de la Nueva Jerusalén están hechos de doce 
tipos de joyas. El corazón compuesto del 
significado espiritual arraigado en cada joya 
es el corazón de Dios y el Señor, el cual es el 
perfecto amor. En la última edición estuvo la 
explicación acerca del significado incrustado 
en la primera piedra del cimiento el jaspe 
y el segundo el zafiro, y en esta edición el 
significado incrustado en el tercero, cuarto 
y quinto piedras de los cimientos serán 
tratados con profundidad. 

1. La Tercera Piedra del Cimiento, 
    Ágata 
El corazón espiritual que se representa 

por esta ágata es ‘la pureza y el amor de 
sacrificio.’ Ser puro es tener hechos y 
corazón limpios y no tener fallas. Y con esta 
pureza de corazón, uno debe ser capaz de 
sacrificarse así mismo. Este es el corazón del 
espíritu contenido en el ágata. Por supuesto, 
no nos sacrificamos para perecer cosas 
carnales. Nosotros nos sacrificamos por el 
reino y la justicia de Dios. Aquí, vamos a 
ahondar en el amor de sacrificio con más 
detalles. El amor de sacrificio es dejar todo 
(por el reino de Dios), no esperando nada 
a cambio. Estamos satisfechos solamente 
dando. Así que, no tenemos ningún tipo 
de apego a aquello que vamos a dar. 
Simplemente lo damos todo. Del mismo 
modo, si tenemos amor carnal, queremos 
algo a cambio de otros tanto como nos 
sacrificamos nosotros mismos por otros. Si 
no recibimos tanto como esperamos, nos 
sentimos decepcionados por causa de ellos. 
Nosotros podríamos tener resentimientos 
hacia aquellas personas quienes no nos 
entienden, y podemos inclusive odiarles. 
Si verdaderamente nos sacrificamos por 
otros, daremos todas las cosas dentro de 
la verdad, y no queriendo nada a cambio. 
Permítame darle el ejemplo de Rut. Rut no 
era una Israelita. Ella vivió en Moab. Ella 
se casó con el hijo de Noemí la cual fue 
allá para escapar de la hambruna en Israel. 
Noemí tenía dos hijos, y ambos se casaron 
con mujeres Moabitas. Pero sus dos hijos 
murieron. Bajo estas condiciones, cuando 
Noemí escuchó que la hambruna en Israel 
había acabado, ella quiso regresar a Israel. 
Noemí les sugirió a sus dos nueras que ellas 
deberían quedarse en Moab, su patria. Pero 
Rut insistió que ella seguiría a su suegra. 
Si Rut no tuviese amor de sacrificio, ella 
no hubiese podido hacerlo. Significa que el 
amor de sacrificio de Rut no solamente vino 
de su sentido de deber. Era amor espiritual 
que vino de la fe en Dios. Finalmente, 
Rut recibió muchas bendiciones a través 
de Boaz, el cual era el pariente redentor 
entre los familiares de su suegra. Muchas 

personas piensan que, si ellos se humillan y 
se sacrifican, su valor se reducirá, también. 
Pero aquellos que se sacrifican sin ningún 
motivo egoísta con corazón puro serán 
revelados delante de Dios y del pueblo. La 
bondad y el amor brillará para los demás 
como una luz espiritual.  

2. La Cuarta Piedra del Cimiento, 
    la Esmeralda, 
Es una joya que ofrece una la luz verdosa. 

El corazón espiritual que se representa por 
la esmeralda es la rectitud y la claridad, 
justicia y limpieza. Es lo mismo que el color 
del fruto de luz en Efesios 5:9. A saber, 
el color que tiene la armonía de ‘toda la 
bondad y justicia y verdad’, es idéntica a la 
luz espiritual de la esmeralda. Sólo cuando 
tenemos toda la bondad, justicia y verdad 
podemos tener verdadera justicia a los ojos 
de Dios. No solo puede ser bondad sin 
justicia o justicia sin bondad. 

Entonces, quiénes en la Biblia mostraron 
la luz de verdadera justicia en armonía de 
la bondad, la justicia y la veracidad. David 
es uno de ellos. David fue el segundo rey de 
Israel, justo después de Saúl. Y después de 
que el pueblo amó a David antes que a éste, 
Saúl intentó matar a David por sus celos. 
Una vez, David tuvo una buena oportunidad 
para matar a Saúl. Los guerreros quienes 
estaban con David estaban felices y querían 
matar a Saúl, pero David los detuvo de 
matarle. Aún cuando Saúl había sido 
desamparado por Dios, David no podía 
herir a Saúl, el cual había sido ungido como 
rey por Dios. Dios dijo que este corazón de 
David es justo.  

Esta justicia salió con una bondad 
conmovedora. Él no pagó mal por mal, sino 
que solamente pagó con buenas palabras 
y hechos. Así que, cuando situaciones 
similares tuvieron lugar, David pudo 
actuar de la misma manera. Entonces, si 
David hubiese matado a Saúl a la primera 
oportunidad, ¿hubiese llegado a ser rey 
prontamente sin pasar a través de muchos 
sufrimientos? Por supuesto que pudiese. Pero 
el problema está en la relación de confianza 
con Dios. Incluso si tenemos que pasar a 
través de muchos sufrimientos y dificultades 
en realidad, debemos tener el corazón para 
escoger la justicia de Dios. Y si nosotros 
somos una vez reconocidos por Dios para 
ser justos, el nivel de Dios garantizándonos 
será diferente. David no mató a Saúl con 
sus propias manos. Saúl fue muerto por la 
mano de los gentiles. Y como Dios atestigua 
de él, David llegó a ser el rey de Israel. 
Ester también tenía un corazón justo y puro 
con el que Dios está complacido. Como un 
judía, ella se convirtió en la reina de Persia. 
Y debido al un plan malvado de Amán, un 

ministro de Persia, la nación entera de los 
Judíos estaba en peligro de ser exterminada. 
En esta situación, Ester no solamente se 
mantuvo quieta pensando en el peligro 
que podría venir sobre ella. Ella no intentó 
sobrevivir sola. Ella ayunó por tres días para 
la salvación de su pueblo confiando en Dios 
y entonces audazmente fue delante del rey. 
Los judíos no sólo escaparon del peligro del 
exterminio, sino que ellos pudieron matar 
a Amán y a sus enemigos. Si nosotros no 
abandonamos nuestra justicia incluso cuando 
vamos a perderlo todo, Dios nunca nos 
abandonará tampoco. Pero muchas personas 
no pueden pasar más allá de este momento, 
y es por ello que no pueden recibir grandes 
bendiciones o respuestas. Si ellos tienen 
algunas situaciones desventajosas, ellos 
cambian rápidamente su mentalidad. Su 
decisión para mantener la justicia se hace 
más débil, y su compromiso, e incluso 
toman caminos de injusticia. Aquellos hijos 
de Dios quienes están anhelando por la 
Nueva Jerusalén nunca se paran en el mismo 
camino que se para los pecadores. Ellos no 
deben seguir la sabiduría de los malos para 
su propio beneficio. 

3. La Quinta Piedra del Cimiento, 
    ónice 
El corazón espiritual del ónice simboliza 

el carácter de la fidelidad trabajadora’. 
Si hacemos solamente lo que se supone 
que debemos hacer, no podemos que 
somos fieles. Podemos decir que somos 
fieles cuando hacemos más de lo que se 
supone que tenemos que hacer. Usted debe 
cumplir no solamente el trabajo que se le 
ha confiado, sino también tratar de hacer las 
cosas que originalmente no fueron dadas 
a usted con todo su corazón y mente. Sólo 
entonces uno puede decir que usted es fiel. 
El tipo de fidelidad trabajadora reconocida 
por Dios es hacer su deber con todo su 
corazón, mente, alma, y vida. 

Para  tener  es te  t ipo  de  f idel idad 
espiritual, debemos primeramente tener 
un corazón justo. Debemos tener deseo 
por el engrandecimiento del reino de Dios, 
para que la iglesia tenga un avivamiento y 
crecimiento, para que los lugares de trabajos 
sean prósperos, y para que nuestras familias 
sean felices. Si nosotros no buscamos 
nuestro propio beneficio, sino el deseo de 
los otros y la prosperidad de la comunidad, 
esto es tener un corazón justo. El ser fiel, 
teniendo juntamente este corazón justo, 
tiene que tener un corazón de sacrificio. 
Si solamente pensamos, “Lo cosa más 
importante es mi prosperidad, sin importar 
si la iglesia está creciendo o no,” nosotros 
probablemente no nos sacrificaremos por la 
iglesia. 

Aquellos que son buenos de corazón no se 
inclinarán hacia un solo lado u otro. Si somos 
negligentes en cierto punto, nosotros no 
estaremos cómodos acerca de ello si tenemos 
bondad en nuestro corazón. La magnitud de 
este tipo de actitud será diferente conforme 
a la magnitud de la bondad que usted tenga. 
Si tenemos poca bondad, usted ni siquiera 
le importará realmente mucho acerca de 
otro grupo. Probablemente usted tendrá 
cierta preocupación, pero usted tenderá a 
simplemente olvidarlo. Pero si usted tiene 
una mayor bondad, usted simplemente no 
ignorará cuando algo le cause incomodidad 
a su corazón. Usted sabe que tipo de actos 
son actos de bondad, y si usted no está 
cumpliendo esa bondad, es difícil para usted 
soportarlo. Usted tendrá paz solamente 
después de que usted ha mostrado buenos 
hechos en actos de bondad. Y el hombre 
malo puede estar en paz después de que él 
actúa en su maldad. De la misma manera, 
un buen hombre puede estar en paz cuando 
actúa en bondad. Así que, aquellos quienes 
son buenos en corazón pueden naturalmente 
ser fieles en toda la casa de Dios. Dios dijo 
acerca de Moisés en Números 12:7, “No así 
a mi siervo Moisés, que es fiel en toda mi 
casa.” El deber que Moisés recibió de Dios 
era guiar a los Israelitas, quienes estaban 
bajo la esclavitud en Egipto, a la tierra de 
Canaán. Solamente contando a los hombres 
adultos eran 600,000. pero si usted fuese 
a incluir a los niños, los ancianos, y las 
mujeres, el número sería más de 2 millones. 
Este número de personas era como pequeños 
niños. Ellos constantemente se quejaban a 
Moisés, algunas veces inclusive se rebelaban 
en contra de él. Sin embargo, Moisés les 
guió hasta el fin con fe y amor. Una vez, el 
pueblo cometió un gran pecado y Dios le 
dijo que castigaría a todos ellos y formaría 
otra nación a través de los descendientes de 
Moisés. Él se arrepintió delante de Dios y 
pidió por perdón como si él mismo hubiese 
cometido pecado. Y para salvar al pueblo, él 
ofreció oración, entregando su vida. Moisés 
trabajó con todos su corazón, mente, y alma, 
y podría dar incluso su vida para cumplir su 
deber. Dios muestra este corazón fiel con el 
color del ónice. La sexta piedra del cimiento, 
la cornalina se explicará en la próxima 
edición. 

Queridos hermanos y hermanas, 
Dios quiere que Sus hijos entiendan bien 

el significado espiritual de cada joya en los 
doce cimientos del muro de la ciudad de 
la Nueva Jerusalén y que tengan buena fe. 
Que puedan ustedes cumplir el corazón del 
espíritu incrustado en cada joya y hagan 
brillar la luz de su hermoso espíritu, en el 
nombre de nuestro Señor Jesucristo ¡Yo oro! 
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Las obras del Espíritu Santo trascienden el espacio y el tiempo y está uniendo a los miembros de 
Manmin alrededor del mundo en fe. Encontrémonos con miembros de Manmin quienes han despertado a 
las almas con el evangelio de la santificación y las poderosas obras de Dios y le han glorificado. 

La mayoría de las personas en Nepal 
creen en el Budismo o Hinduismo. En 
el 2008 el Reino de Nepal se convirtió 
en una república democrática federal, el 
porcentaje de Cristianos ha aumentado a 
4%. El sábado es un día festivo en Nepal. 
Así que, el Centro de Misión de Manmin 
ofrece el servicio de adoración todos los 
sábados con el servicio del Domingo 
grabado. El servicio de adoración del 
domingo se transmite a través de GCN 
normalmente asistido por trabajadores del 
Centro de Misión, y pastores y miembros 
de otras iglesias. 
Aquí, se escuchan muchas historias de 
bendición. La fe de cada miembro crece 
día a día mediante la asistencia a los 
servicios transmitidos en GCN. Aquellos 
quienes reciben la oración del Dr. Jaerock 
Lee con fe reciben respuestas a varios 
tipos de problemas. Después de que el 
Dr. Lee comenzó a predicar los sermones 
bajo el título ‘Todo el diezmo y ofrendas’ 

la cantidad del diezmo ofrecido por los 
miembros se incrementó diez veces más 
comparado con el mismo periodo del año 
pasado. Adicionalmente, los miembros 
que estaban desempleados o sin trabajo 
consiguieron un nuevo trabajo y viven 
una vida mejor. También hay muchos 
testimonios que han sido manifestados 
a través de las Agua Dulce de Muan y 
el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee oró. 
Durante su visita a la ‘Asociación de 
Mujeres Ciegas,’ predicamos el mensaje 
con el título “El Mensaje de la Cruz” y 
oramos por ellas con el pañuelo. Entonces 
muchas personas comenzaron a ver la luz y 
una persona pudo incluso leer la distancia 
de la calculadora en un taxi. Un pastor trajo 
a su hermano cuyo pulmón estaba lleno 
de agua. Yo planté fe primeramente en su 
corazón y oré sobre él con el pañuelo. El 
agua desapareció completamente. A través 

de esta experiencia él se convirtió del 
hinduismo a la cristiandad, y ahora es un 
fiel trabajador en su iglesia. Sunil Sakya 
se encontró desgraciadamente con un 
accidente y no podía ni caminar ni habla ni 
comer apropiadamente. Había una pequeña 
oportunidad de recuperación incluso en 
el hospital, así que fue llevado de vuelta 
a casa y no tenía nada más que esperar 
la muerte. Le dejé escuchar ‘El Mensaje 

de la Cruz’ y le ayudamos a recibir la 
oración del Dr. Jaerock Lee grabada en un 
reproductor MP3. y yo oré por él con el 
pañuelo. Entonces asombrosamente por 
sus propia cuenta se levantó y caminó por 
sí mismo y comenzó a hablar. El hermano 
Kumelai fue liberado de las fuerzas 
malignas que le atormentaban desde hace 
14 años. La hermana Sumisutar tenía 
serias dificultades para caminar debido a 
un dolor agudo en la articulación debajo 
de la cadera y por la hinchazón en los 
pies, pero fue sanada cuando oré por ella 
con el pañuelo. El pastor K. B. Bussnet, 
ministrando la Iglesia Promesa Kitipul, 
tenía una gran cicatriz en su pecho que 
le fue dejada por causa del sol abrasador. 
Pero después de rociarle las Agua Dulce 
de Muan sobre la cicatriz, comenzó a 
ponerse más pequeña. Su Iglesia ha estado 
creciendo día a día con el evangelio de 
santificación y las obras poderosas de 
Dios. 
Por último, hace unos meses había 
ocurrido un fallo eléctrico que fue por 
más de 16 horas al día. El agua para lavar 
no era suplida y el transporte público 
estaba a menudo bloqueado por causa de 
las frecuentes huelgas laborales. Cuando 
quiera que la calle era bloqueada el 
sábado, muchos hermanos y hermanas no 
podían asistir a sus iglesias. 
Las dificultades no acaban aquí. No podían 
detenerla de trabajar para el reino de 
Dios. No importa qué tipo de dificultades 
cerraba mi camino, no me importaba si era 
para ayudar a más Nepaleses a encontrar 
al Dios viviente. 

¡Cómo Muchos Nepaleses encontraron 
al Dios Viviente en Centro de Misión 
de Manmin en Nepal! 

“Muchos jóvenes en Rusia han sido 
adictos a las drogas. Algunos de ellos 
son curados pero desgraciadamente 
vuelven a las drogas. Pero nuestra visita 
a La Iglesia Central Manmin nos dio 
la seguridad de que podemos sanar 
y cambiarlos completamente con el 
evangelio de la santificación y el poder 
de Dios.” 
Esta confesión fue hecha por los dos 
Rusos visitantes – El Pastor Evgeniy 
Smirinskiy, Director del Centro de 
Rehabilitación Ruso, y el Pastor Oleg 
Dyachenko, Pastor Principal de la 
Iglesia Estrella de la Mañana. Ellos han 
trabajado en cooperación con el Rev. 
Vladimir Osipop, Director Ruso de la 
Iglesia Santidad Unida de Jesucristo. 
Ellos solían ser adictos a las drogas 
antes de que aceptaran al Señor, pero 
fueron sanados por la gracia del Señor y 
convirtieron en pastores. 

Ellos se veían contentos y decían que 
esta visita les permitió atener una clara 
visión para sus ministerios en Rusia. 
El Pastor Oleg Dyachenko dijo, “yo 
me he sentido que es oscuro llegar a 
ser santificado por largo tiempo, pero 
ahora puedo reconocer lo que significa 
a través del ministerio Manmin. Yo 
encontré cuan necesario es el evangelio 
de la santificación es para mi iglesia.” Y 
él añadió, “Mientras estaba orando en la 
reunión de oración de Daniel, yo vi a una 
mujer miembro orando derramando sus 
lágrimas por las misiones en el mundo y 
en Rusia. Se sentía como que Dios estaba 
derramando lágrimas por la gente en 
Rusia.” 
Pastor Evgeniy Smirinskiy, Director 
del Centro de la Rehabilitación ruso, 
dijo, “yo estaba tan emocionado por El 
libro del testimonio de Dr. Jaerock Lee 
‘Encontré la Vida Eterna, frente a la 

Muerte,' y supuso un poco a lo que su 
ministerio es gusta. Pero durante esta 
visita yo comprendí cuántas dedicaciones 
y esfuerzos Dr. Jaerock Lee y sus 
miembros de la iglesia han ofrecido 
hasta que ellos lograran esta gran y 
bonita iglesia.” Entonces, él mostró 
su determinación, mientras diciendo, 
“Cuando yo prediqué el evangelio de 
santificación que muchos ruso vinieron 
al Centro de la Rehabilitación. De hoy 
en adelante yo visitaré las tantas almas 
con la palabra de santificación y oraré 
para ellos con el pañuelo sobre el cual 
Dr. Jaerock Lee oró, y los enseña con 
los programas de MIS(El Seminario 
Internacional Manmin).” 
Ellos también expresaron su gratitud a 
los miembros de Manmin por el cuidado 
amable durante su estancia en Corea. El 
4 de febrero ellos volvieron a la Rusia 
después del horario del 8 día.  

¡Cómo Muchos Nepaleses encontraron 

Katmandú, Nepal, 

MANMIN EN 
EL MUNDO 

bajo el título ‘Todo el diezmo y ofrendas’ la muerte. Le dejé escuchar ‘El Mensaje 

“El evangelio de santificación y el poder de Dios es 
la única llave para la solución de la adicción a las drogas.” 

Rusia 

Y o  d í  t e s t i m o n i o  d e  t r a b a j o s 
asombrosos de Dios mientras asistiendo 
a la 2006 Cruzada de Nueva York con 
Dr. Jaerock Lee y WCDN ayudados 
co lecc ionan y conf i rman muchos 
trabajos de curación que pasaron 
durante la cruzada. Así como Dios 
realizó los milagros extraordinarios 
a través de los delantales o pañuelos 
que se llevaron del cuerpo del apóstol 
Paul (Actos 19:11-12), yo he estado 
experimentando los trabajos poderosos 
de Dios a través del pañuelo Dr. Jaerock 
Lee oró adelante. 

El pasado de noviembre yo visité a una 
mujer (Ekatherina Krasnikova, 85) quién 
estaba en el coma debido a la parálisis. 
Cuando yo llegué al hospital, su cuerpo 
tuvo el frío y yo noté que ella ya estaba 
muerta. En cuanto yo orara con el 
pañuelo y ella regresó a la vida y dijo. 

“Mi espír itu dejó mi cuerpo y vio 
conectó con los tubos y máquinas. 
¡Entonces yo vi que dos ángeles bonitos 
aparecían a mí y yo estaba lleno con 
la alegría! Pero profundamente en mi 
corazón, yo tenía los cuidados sobre 
algunos de mis miembros familiares. 
¿Qué pasará a ellos si yo los dejo? ¿Ellos 
se quedarán fiel al Señor y guardarán 
su fe igual sin mí? Yo me sentía tan 
preocupado sobre ellos. Así que yo 
empecé a preguntarle al Señor en la 
oración enviar a alguien que podría 
ayudar que yo me remontara. En ese 
momento yo pensé que si Dr. Vitaliy 
Fishberg vendrían aquí y orarían para 
mí con el pañuelo en que Dr Jaerock Lee 
y yo podríamos regresar de nuevo a la 
vida!” 

Como su deseo yo vine a su cuarto 
en el momento, y oré para ella con 
el pañuelo. Y entonces ella regresó 
milagrosamente de nuevo a la vida. 
¡Aleluya! 

reproductor MP3. y yo oré por él con el 
pañuelo. Entonces asombrosamente por 
sus propia cuenta se levantó y caminó por 
sí mismo y comenzó a hablar. El hermano 
Kumelai fue liberado de las fuerzas 

Nueva York, EE.UU., 

¡Traído atrás a la Vida por el poder 
de Dios empotrado en el pañuelo!        

- Dr. Vitaliy Fishberg 
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